



Fahrt nach Taizé



Weitere Infos
über Taizé:



Was ist denn eigentlich dieses Taizé?

Taizé ist ein kleiner Ort in Burgund (Frankreich). Dort wurde 1949 die Communauté de Taizé gegründet, eine christliche Gemeinschaft, der mittlerweile rund 100 Brüder aus über 25 Ländern angehören. Sehr bekannt ist der Gründer der Gemeinschaft, Frère Roger.

Die **sehr einfache Lebensweise** der Brüder zieht schon lange auch Jugendliche an, die für eine Weile dieses Leben mit ihnen teilen wollen. Mittlerweile kommen **im Sommer über 5000 Jugendliche aus 75 Ländern** nach Taizé, um miteinander zu leben, zu arbeiten, zu beten, zu feiern,...

Bitte meldet euch mit beigefügtem Anmeldezettel

**bis Sonntag,
11. August** an!

Bei Rückfragen:
PR Raimund Probst
r.probst@se-neckar-schozach.de
oder: 07133 962740

Sollten es mehr als 8 Teilnehmer sein, werden wir ggf. den Regenbogen-Bus nehmen, d.h. die Hinfahrt wäre schon am Samstag, den 31. August.

Begleitpersonen:
PR Raimund Probst
N.N.



Wer von euch hat Interesse an einer Fahrt nach Taizé?

➔ von So.
01.09.2018
bis So.
08.09.2019

➔ für Jugendliche
ab 15 Jahren

➔ Kosten:
150 EUR (all inclusive!!!)